

Le Conseil mondial de l'eau a élu son président et son Conseil des gouverneurs

Dossier de la rédaction de H2o
November 2015

Benedito

Braga est élu pour un second mandat comme président du Conseil mondial de l'eau. La 7^{ème} assemblée générale a également élu le nouveau Conseil des gouverneurs qui accompagnera le président Braga les trois prochaines années, pour mettre en œuvre la stratégie centrée sur la sécurité de l'eau, l'adaptation et le développement durable. Ces élections se sont déroulées à l'occasion de l'assemblée générale du Conseil mondial de l'eau qui se tient tous les trois ans à Marseille, ville hôte du siège. Cette édition a rassemblé plus de 250 membres venant d'une quarantaine de pays.

"Je suis honoré que les membres du Conseil mondial de l'eau aient placé leur confiance en moi pour assurer un nouveau mandat. Ensemble, nous avons réussi à faire de l'eau une priorité locale et globale. Il reste cependant encore tant à accomplir. Nous devons notamment poursuivre notre travail pour mettre l'eau au cœur de l'Agenda climatique, notamment à la COP21. Nous voulons que les dirigeants de ce monde réalisent que le climat, c'est l'eau et l'eau, c'est le climat. Je suis impatient de poursuivre ce travail à la tête du Conseil", déclare Benedito Braga ce matin.

La stratégie

adoptée par l'assemblée générale se concentre sur la sécurité de l'eau, l'adaptation et le développement durable, et inclura notamment le sujet du financement des infrastructures liées à l'eau, le sujet eau et développement urbain et celui de la mobilisation politique. À

Le

Conseil des gouverneurs du Conseil mondial de l'eau réunit 35 membres représentant les cinq collèges du Conseil : 1. Institutions intergouvernementales ; 2. Gouvernements et autorités nationale et locales ; 3. Entreprises ; 4. Société civile et associations de consommateurs ; 5. Associations professionnelles et institutions académiques.

Conseil mondial de l'eau